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申请大额信用卡？这些细节你注意了吗？

有很多卡友经常问，为什么我申请信用卡又被拒绝了。大部分银行给出的拒绝理由
都是：综合评分不足。具体什么原因很多人就不知道了。小卡龍在此总结了几个最
常见的拒绝原因以供参考。

申请人是白户

申请人之前没有任何信用卡使用记录，也没有任何贷款记录，在央行的征信报告是
一片空白，这就是白户。有部分银行对于白户申请信用卡是比较严格的，大部分很
难通过，有的则是直接拒绝其申请。比如民生银行信用卡，如果通过网络申请，没
有他行信用卡的一律不通过。

白户首次申请信用卡，最好选择自己代发工资卡或银行流水较多的银行申请信用卡
，这样通过的概率比较高。

申请人信用记录不好

此类申请人和白户不同的是，他们之前有信用卡使用记录，或者有贷款记录，但是
还款情况不是很好，有逾期情况。现在风控越来越严了，很多银行对于近2年有3次
以上逾期的客户申请一概拒绝。

信用记录不好段时间没有办法立即改善，只能后续信用卡或贷款按时还款，将不良
记录覆盖往后推移，推出24个月的详细记录，再次申请信用卡的成功率较高。

有一点逾期记录的但是不严重的，比如信用卡逾期在30天以内并且金额不大，并且
逾期次数少于3次的人比百花还是要更容易申请到信用卡的。

当然了，除了逾期之外，近期频繁申请信用卡或贷款，有多次征信查询记录的也容
易被拒绝，毕竟银行会担心风险过高，太差钱的人银行是敬而远之的。

申请人硬件条件太差

申请人资质差了点，比如工作单位较差，收入也不高，职业稳定性差，没有五险一
金等，或者在一些限制行业工作，又没有房产，申请信用卡都有很大概率被拒绝。

如果能换到好工作当然是最好的，如果工作很一般，等自己有房有车了也是可以提
高申请信用卡通过率的。最简单的就是集中精力使用某一家银行的储蓄卡，将所有
钱都存在这张储蓄卡里，购物、转账、存钱取钱，尽可能提高结息，那么过一段时
间后再申请这家银行信用卡的成功率会非常高。当然了。最快的还是可以通过工行
刷星级，申请工行信用卡后，再去申请其他银行信用卡。
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申请人资料填写有问题

申请人各方面条件都很好，无论工作收入还是征信记录都没问题，但是填写申请表
的内容有问题，比如填写资料不完整，有作假的嫌疑等，这些基本上直接拒绝的。
所以信用卡申请表一定要仔细填写，越完整越详细越好。

好了，这是申请信用卡被拒绝最常见的几个原因。
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